

Suleiman Zanfari 2018 - Comunicado de prensa nº2 / © Photo SportInPhoto

El joven piloto marroquí Suleiman Zanfari, que defiende los colores de su país en el Trofeo Academia de Karting de la CIK-FIA, aprovechó la ocasión para lucirse el 30 de junio y el primero de julio en el circuito de Lonato en el ámbito del Campeonato italiano ACI Sport. El campeón de F1 brasileño Emerson Fittipaldi le entregó la Copa del ganador de la carrera 1 siguiendo las victorias de Lotus.

Suleiman Zanfari eligió el equipo Lotus Kart para participar esta temporada en las competiciones de la categoría internacional OK-Junior. En Lonato condujo su Tony Kart equipado con un motor Vortex preparado por WARD Racing. En el famoso trazado de South Garda Karting, Su-

leiman fue el más rápido en las pruebas libres y realizó el tercer mejor tiempo de las pruebas clasificatorias a tan sólo 8 centésimos de segundo de la pole position. Durante el calentamiento del sábado por la mañana marcó el mejor tiempo absoluto del circuito, 48"178.



Luego Suleiman realizó un recorrido impresionante en las mangas clasificatorias alcanzando dos excelentes victorias tras dominar las carreras de principio a fin. Adelantado al inicio de la carrera 1, volvió a tomar el control y aumentó la brecha en las últimas ocho vueltas para obtener una nueva victoria. El Piloto Lotus Kart tuvo el honor de recibir la copa del ganador por el brasileño Emerson Fittipaldi, ¡Campeón del Mundo de Fórmula 1 en 1972 con Lotus!

La carrera 2 empezó con una parrilla invertida. Suleiman estaba en la tercera posición después de tres vueltas. En el quinto pasaje estaba en la segunda y empezó a reducir el margen de más de dos segundos que lo separaba de la punta realizando la mejor vuelta de la carrera. Consiguió alcanzarla a dos vueltas de la llegada aunque, a pesar de un último ataque, Suleiman llegó segundo a 54 milésimos del ganador.

"El fin de semana fue bueno tanto para el equipo como para mí", afirmó Suleiman. "Fuimos muy buenos en todas las fases de esta competición. Es una gran satisfacción haber ganado la carrera 1 y haber llegado tan cerca de la victoria en la carrera 2. Me sentí muy cómodo en la pista de Lonato y es muy auspicioso para la segunda prueba del Trofeo Academia que va a tener lugar en el mismo trazado dentro de dos semanas. Me emocionó mucho que Emerson Fittipaldi me entregara la copa en el podio de la carrera 1, porque es un campeón emblemático de una gloriosa época de la Fórmula 1 y porque compartimos los colores de una marca prestigiosa marca como Lotus. Podría ser una señal!"